

令和元年11月9日(土)に、介護老人保健施設「しょうわ」にて文化祭を行いました。

●レクリエーション体験



●喫茶



●「和」のお菓子販売



●利用者皆様の作品展示



●認知症タッチパネル診断



●車椅子等の展示(株式会社かんきょう様)



リハビリ担当者によるレクリエーション体験コーナー、看護師による血圧測定や手洗いコーナー、介護の物品展示や相談コーナー、喫茶に認知症タッチパネル診断、車椅子の展示や「和」のお菓子販売など、今年も様々な体験や展示、相談等のコーナーが設置されました。



今年もバザーを開催し、様々な物が出品されました。タイムセールも開催され、商品を多数購入される方もおり大変好評でした。



外部公演として、今年は釜ヶ台番楽保存会の皆様に来所していただき、釜ヶ台番楽を披露していただきました。会場を訪れた皆様は番楽の厳かで、それでいて滑稽な舞に見とれていました。

今年は、ご家族・地域の皆様など外部より総勢 134 名の方々に参加していただきました。チャリティーバザーの出品ご協力いただきました皆様にこの場を借りて、お礼申し上げます。ありがとうございました。なおチャリティーバザーの収益金 40,380 円はユニセフに寄付させていただきます。